
TEXTO GRUPO CALIFICACIÓN Nº R/E CONTESTACIÓN/ ESTADO TRAMITACIÓN

PP RUEGO 25/02/22 IN VOCE

Documento anexo y ampliación de información

PP RUEGO 25/02/22 IN VOCE

Documento de ampliación de información (anexo)

PRB RUEGO 22/03/22 7968
Se acepta, dando traslado a la Tesorería Municipal para informe.

PRB RUEGO 23/03/22 8090

PRB RUEGO 24/03/22 8264
Se acepta, dando traslado a la Tesorería Municipal para informe.

PRB RUEGO 28/03/22 8544

PRB RUEGO 04/04/22 9202

PRB MOCIÓN 05/04/22 9415

PRB RUEGO 06/04/22 9626

PRB RUEGO 07/04/22 9866
El ruego se ha ejecutado.

PRB MOCIÓN 08/04/22 10028

PRB MOCIÓN 12/04/22 10365

PRB RUEGO 21/04/22 11118
La petición se encuentra pendiente de informe

¿ESTÁ EL EQUIPO DE GOBIERNO A FAVOR DE LA HUELGA DE LOS CAMIONEROS?
CNA PREGUNTA 25/03/22 IN VOCE

CNA PREGUNTA 25/03/22 IN VOCE

USE PREGUNTA 25/03/22 IN VOCE

Respondida en referencia la sesión plenaria de 25/02/2022 (hoja de control y seguimiento correspondiente a marzo de 2022)

PP RUEGO 25/03/22 IN VOCE

Se incluye en documento de ampliación de información

PP RUEGO 25/03/22 IN VOCE

Se pone a su disposición el expediente en el servicio de Ingeniería municipal – Sección técnica.

FECHA 
REGISTRO

QUE EN DEHESAS:

SE ASFALTEN LAS CALLES ESCUELAS Y REAL.
SE REPAREN LOS CAMINOS INTRANSITABLES MOSTRADOS AL SR. ALCALDE EN SU VISITA.
SE ARREGLE EL PROBLEMA DE LA PRESIÓN DEL AGUA EN EL NÚCLEO.
SE EJECUTE EL SANEAMIENTO DE LA AVENIDA DEL FERROCARRIL.
SE REEMPLACEN LAS SEÑALES E INDICADORES.
SE REALICE EL SANEAMIENTO Y PINTADO DEL CENTRO CÍVICO, ASÍ COMO LA REPARACIÓN DE LA 
VALLA PERIMETRAL Y CANCHA DE TENIS.
SE LIMPIEN LAS ESCUELAS DEL BARRIO DE ABAJO, ABANDONADAS, Y ATIENDA LA DEMANDA PARA 
EL USO Y DISFRUTE DE LOS VECINOS.
QUE SE RECONSIDERE LA DECISIÓN SOBRE EL USO DE LAS ANTERIORES INSTALACIONES Y SEAN 
ADJUDICADAS A LA ASOCIACIÓN SILOA Y LA JUNTA VECINAL.
QUE SE UBIQUE A LA ASOCIACIÓN CEVARBI EN OTRO LOCAL MUNICIPAL Y SE ADJUDIQUEN LAS 
INSTALACIONES DE DEHESAS A LA JUNTA VECINAL.

QUE EN SANTO TOMAS DE LAS OLLAS SE EJECUTEN LAS RECLAMACIONES:

DE RECUPERACIÓN DE LA LÍNEA DE AUTOBÚS URBANO AL HOSPITAL DEL BIERZO, DE 18 DE MARZO 
DE 2021.
DE ELABORACIÓN POR UN TÉCNICO DEL PROYECTO DE CUBIERTA PARA PISTA DEPORTIVA, DE 26 
DE FEBRERO DE 2021.
DE EXENCIÓN DEL IBI SOBRE BIENES COMUNALES, DE 23 DE AGOSTO DE 2021.
DE INSTALACIÓN DE UNA FAROLA EN LA CALLE LOS OLIVOS, DE 2 DE DICIEMBRE DE 2021.
DE ASFALTADO EN CAMINO ANCHO, DE 26 DE FEBRERO DE 2021.
SOBRE RATIFICACIÓN DEL ACUERDO ADOPTADO POR LA JUNTA VECINAL, DE 30 DE MARZO DE 
2021.
QUE SE RESUELVA EL ASUNTO DE LOS BOTELLONES QUE SE CELEBRAN LOS FINES DE SEMANA EN 
EL MIRADOR, DE 3 DE ENERO DE 2021.
DE SOLICITUD DE LICENCIA DE LA EMPRESA RECINOR, DE FEBRERO DE 2021.
DE SOLUCIÓN DE ACCIDENTES DE CIRCULACIÓN EN LA CALLE VICTORIANO MUÑOZ, DE 3 DE ENERO 
DE 2022.

QUE SE CAMBIE LA CALIFICACIÓN DE LA CALLE LUCERNA, DE PRIMERA A TERCERA CATEGORÍA, 
ÚNICA QUE PAGA LOS IMPUESTOS CORRESPONDIENTES A AQUELLA EN EL BARRIO

QUE SE ECHE UNA CAPA DE AGLOMERADO Y SE COLOQUEN PUNTOS DE LUZ EN LA 
PROLONGACIÓN DE LA CALLE MERAYO, EN TORAL DE MERAYO, QUE ES DE TIERRA Y CARECE DE 
ALUMBRADO

Se informa que se trata de un camino en suelo rústico, admitiéndose a trámite el ruego y dando traslado al servicio de Medio 
Rural para que previa a su valoración de necesidad, se incluya en el plan de asfaltado municipal.

QUE SE REBAJE LA TASA DE ACOMETIDA DE ABASTECIMIENTO DEL AGUA, QUE EN TOTAL SUPERA 
LOS 1.200 EUROS, MIENTRAS ANTES ERA DE 13.000 PESETAS

QUE SE CUIDE MÁS EL BARRIO DE LA PLACA, QUE ESTÁ MUY ABANDONADO: CALLES SIN 
URBANIZAR, ACERAS DESTROZADAS, PASOS DE PEATONES SIN REBAJES, ETC.

Se admite a trámite y se solicita informe del estado general con planteamiento de necesidades urgentes al servicio de Ingeniería 
del Excmo. Ayuntamiento de Ponferrada.

QUE SE SEÑALICE EN CONDICIONES LA CALLE JOSE MARÍA LUENGO, SE VIGILE EL TRÁFICO Y SE 
REPAREN LAS TAPAS DE LOS REGISTROS, QUE NO DEJAN DORMIR A LOS VECINOS

Se admite a trámite el ruego, dando traslado al servicio de Movilidad, Policía Municipal y concesionario del servicio de aguas para 
que adopten las medidas oportunas.

MOCIÓN PARA EXIGIR A LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN QUE CUBRA UNA PARTE DEL PATIO DEL 
COLEGIO DE SAN ANDRÉS LA BORRECA Y QUE ACONDICIONE UN SALÓN DE ACTOS

QUE SE RETIRE LO ANTES POSIBLE EL ANDAMIO QUE LLEVA VARIOS MESES OCUPANDO GRAN 
PARTE DE LA CALLE EL RELOJ; QUE AFEA EL ENTORNO, IMPIDE EL PASO Y VA A PERJUDICAR A LAS 
PROCESIONES DE SEMANA SANTA

Los andamios ubicados en el c/ El Reloj esquina plaza de la Encina, tienen causa en una orden de ejecución dada por la 
Administración municipal por razones de seguridad pública. Ejecutadas las obras necesarias por la propiedad, previa autorización 
del Ayuntamiento, se procederá de forma inmediata a su desmantelamiento.

QUE SE DESBROCE UN SOLAR ENTRE AV. LA CEMBA Y COMANDANTE ZORITA PARA IMPEDIR QUE 
LOS ARBUSTOS, LAS RATAS Y LAS CULEBRAS SUBAN HASTA LAS VENTANAS DE LAS VIVIENDAS

MOCIÓN PARA EXIGIR A LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN QUE PONGA EN MARCHA URGENTEMENTE 
EL TREN TURÍSTICO DE PONFERRADA A VILLABLINO, COMO PROMETIÓ, Y SE DEJEN DE 
DESMANTELAR VÍAS, APEADEROS, ETC.

MOCIÓN PARA EXIGIR AL GOBIERNO DE ESPAÑA UNA DELEGACIÓN DE TRÁFICO PARA EL BIERZO, 
QUE TIENE EL MISMO DERECHO QUE LOS 80.000 HABITANTES DE SORIA O SEGOVIA

QUE SE CONVIERTAN EN CENTRO CÍVICO Y PARA TODO TIPO DE REUNIONES, LAS ANTIGUAS 
ESCUELAS DE LA MARTINA

La pregunta formulada por el concejal no adscrito se sale del ámbito de competencias del gobierno municipal; no tiene encaje en 
el artículo 97 del ROF, siendo por tanto rechazada.

¿CUÁNDO VAN A TERMINAR CON LAS RATAS EN LA CALLE LUCERNA?, YA QUE ESTÁN SALIENDO 
POR LOS SUMIDEROS AL EXTERIOR Y SON DE GRAN TAMAÑO, ADEMÁS DE QUE ESTA CALLE TIENE 
QUE SOPORTAR UN IBI MÁS ALTO QUE LAS VÍAS DE SU ENTORNO.

El Plan de contratación del Excmo. Ayuntamiento de Ponferrada prevé una campaña de desratización. Se traslada la queja para 
evaluación y en su caso, inclusión con el proyecto de necesidades a contratar.

¿CUÁL ES EL MOTIVO DE QUE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE JUVENTUD, FIESTAS Y MERCADO NO 
SE CONVOQUE DESDE HACE VARIOS MESES?; Y ¿POR QUÉ NO ENTIENDEN NECESARIA LA 
CONVOCATORIA DE LA COMISIÓN DE FIESTAS, UN ÓRGANO PARTICIPATIVO Y DEMOCRÁTICO?

QUE SE DÉ RESPUESTA A LOS RUEGOS FORMULADOS EN LA PASADA SESIÓN PLENARIA, 
CONCRETAMENTE A LOS REFERENTES A DEHESAS, SOBRE LOS QUE NO CONSTA EL CONTENIDO 
ÍNTEGRO, ASÍ COMO DE SANTO TOMÁS DE LAS OLLAS, QUE SE HAN OMITIDO.

QUE SE FACILITE INFORMACIÓN DETALLADA DE LAS OBRAS DE MEJORA DE ILUMINACIÓN 
EJECUTADAS EN EL MUNICIPIO A CARGO DE LOS AHORROS DERIVADOS DE LA ENCOMIENDA DE 
GESTIÓN A SOMACYL DEL ALUMBRADO PÚBLICO, CORRESPONDIENTE A LOS EJERCICIOS 2018, 
2019 2020 Y 2021.

CYS ABR 2022



TEXTO GRUPO CALIFICACIÓN Nº R/E CONTESTACIÓN/ ESTADO TRAMITACIÓNFECHA 
REGISTRO

CYS ABR 2022

PP RUEGO 25/03/22 IN VOCE

PP PREGUNTA 25/03/22 IN VOCE

Respondida en la sesión plenaria.

QUE SE INFORME DEL MOTIVO DE QUE NO SE HAYA EJECUTADO EL PLAN DE ILUMINACIÓN DE 
TODOS LOS PASOS DE PEATONES DE PONFERRADA PROYECTADO CON CARGO A LOS AHORROS 
DERIVADOS DE LA ENCOMIENDA DE GESTIÓN DE SOMACYL Y A QUÉ ACTUACIONES SE DERIVÓ 
DICHO IMPORTE.

Desde el año 2019 se ha procedido a la iluminación de 28 pasos de peatones, el último en avda. del Castillo, con la instalación de 
sensores y cámaras. Los pasos pendientes de iluminación se ejecutarán en base a las decisiones de inversión que adopten los 
órganos de seguimiento del encargo.

EN VISTA DE QUE VARIOS CIUDADANOS HAN MANIFESTADO QUE ESTÁN RECIBIENDO LLAMADAS 
CON UNA ENCUESTA DE VALORACIÓN DE SERVICIOS MUNICIPALES E INTENCIÓN DE VOTO, Y QUE 
EN ELLA SE LES INDICA QUE HA SIDO ENCOMENDADA POR EL AYUNTAMIENTO, ¿SE HA 
ENCARGADO POR ESTE?


